



Observatoire
Départemental
Sécurité
Routière



DIRECTION DÉPARTEMENTALE
DES TERRITOIRES ET DE LA MER

DDTM du Pas-de-Calais

Baromètre mensuel

Octobre 2015

	Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes Blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24 h)
Octobre 2015	49	14	51	32
Octobre 2014	65	9	85	45
Variation Octobre 2014 / 2015	- 16	+ 5	- 34	- 13

Usagers décédés	Piétons	Cyclistes	Cyclomotoristes	Motocyclistes	Automobilistes	Autres*	Total
Octobre 2015	2	0	1	1	9	1	14
Octobre 2014	5	0	2	1	1	0	9
Variation Septembre 2014 / 2015	- 3	0	- 1	0	+ 8	+ 1	+ 5

* Voiturettes, poids lourds, transport en commun, tracteurs agricoles, quads, ...

Avec 14 personnes décédées sur les routes du Pas-de-Calais, octobre 2015 est le mois le plus meurtrier depuis décembre 2012. Comparé au même mois de 2014, les autres indicateurs de sécurité routière sont cependant à la baisse.

	Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes Blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24 h)
Cumul 2015	489	52	562	337
Cumul 2014	544	52	678	406
Variation Cumul 2014 / 2015	- 55	0	- 116	- 69

Usagers décédés	Piétons	Cyclistes	Cyclomotoristes	Motocyclistes	Automobilistes	Autres*	Total
Cumul 2015	6	0	2	6	36	2	52
Cumul 2014	16	2	4	10	18	2	52
Variation Cumul 2014 / 2015	- 10	- 2	- 2	- 4	+ 18	0	0

Malgré un mois d'octobre particulièrement déplorable, les indicateurs de sécurité routière enregistrent une baisse continue en 2015. Comparé à 2014, le doublement du nombre d'automobilistes tués est compensé par la baisse du nombre de tués dans les autres catégories, notamment celle des piétons (-10; -62.5 %).

Source: Les données provisoires sont issues des remontées communiquées par les forces de l'ordre. Elles sont susceptibles de modification des suites d'évolution médicales des personnes blessées.
Les données définitives proviennent du Portail des accidents.